

Communiqué officiel de la Fédération Luxembourgeoise de Football (FLF)

Objet : Affaire Gerson Rodrigues

La Fédération Luxembourgeoise de Football (FLF) souhaite s'exprimer publiquement au sujet du dossier concernant notre joueur Gerson Rodrigues. Après une période de réflexion interne et d'échanges avec les différentes parties concernées, nous reconnaissons que des erreurs d'appréciation ont été commises tant dans la gestion que dans la communication autour de cette affaire.

Nous présentons nos excuses les plus sincères à toutes les personnes qui se sentent offensées par cette affaire, à la victime de l'intervention des organes de sécurité du stade et au journaliste exclu par notre point presse. Nous regrettons profondément les conséquences humaines et sportives que cette situation a pu entraîner.

Dans un souci de clarté, de responsabilité et de respect des valeurs fondamentales du sport, la FLF annonce aujourd'hui la création d'une **commission d'éthique indépendante**. Cette commission aura pour missions :

- De réexaminer les événements liés au dossier Gerson Rodrigues de manière impartiale et d'en tirer les bonnes conclusions;
- De formuler des recommandations afin d'éviter que de telles situations ne se reproduisent ;
- De renforcer les règles de gouvernance, de respect mutuel et de transparence au sein de notre fédération.

La composition de cette commission sera annoncée dans les prochaines semaines. Elle comprendra des personnalités issues du monde du sport, du droit et de la société civile et rendra ses premières conclusions d'ici la rentrée.

La FLF s'engage à tirer toutes les leçons nécessaires de cette affaire et à œuvrer pour un climat sain et juste autour de l'équipe nationale. Nous sommes convaincus que c'est dans le respect de chacun, dans l'unité et la transparence que nous pourrons continuer à faire progresser le football luxembourgeois.

Le football luxembourgeois mérite une gestion exemplaire. Nous devons et nous allons faire mieux.

Le Conseil d'Administration de la FLF

Fédération Luxembourgeoise de Football
Luxembourg, le 10 juin 2025